



Altes von der AH-Mannschaft



Seit der Saison 1974/75 ist die AH Mannschaft des VfL Egenburg im Spielbetrieb aktiv. Dabei gab es immer wieder auch Aufstiegserfolge und Turniersiege zu verzeichnen und entsprechend zu feiern. So zum Beispiel in der Saison 1988/89, als der Aufstieg in die B-Klasse gelang (Mannschaftsfoto links).

Auch sieben Jahre später durfte die AH wieder kräftig jubeln: Sie stieg in der Saison 1995/96 in die A-Klasse auf! Der langjährige AH-Leiter Hans Waronitza (im Foto ganz rechts zu sehen) trieb seine Mannschaft eine ganz Saison lang zu diesem Erfolg an.



Es erfolgte der Wechsel von der Zugspitzgruppe in die Dachauer Spielgruppe. In der Saison 2004/05 ging es unter AH-Leiter Martin Schneider noch einmal eine Klasse höher in die Kreisliga, die höchste Spielklasse der AH-Spielgruppe Dachau (Foto links).

Neben den sportlichen Aktivitäten legte man auch immer sehr viel Wert auf das gemeinsame Miteinander. Es gab und gibt regelmäßige Unternehmungen wie Wiesn-Besuche, Ausflüge wie z.B. zum Erlebnisbad Neu-Ulm und Familienfeste (siehe unten).

Seit Gründung gab es folgende AH-Leiter:

Werner Arnold	1974-1976
Elmar Kleine	1977-1978
Joachim Döringer	1979-1980
Hans Jung	1981-1982
Jakob Schneider	1983-1984
Jakob Waronitza	1984-1984
Hans Waronitza	1985-1995
Martin Schneider	1996-2006
Helmut Zech	2007-2016
Paul Kalmbach	2017-jetzt

